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Hoy ha tenido lugar el primer encuentro de la Mesa de Alcaldes para el turismo en Formentera,
tras su constitución a finales del año 2011 y a la cual han asistido el presidente del Consell de
Formentera, Jaume Ferer, acompañado de la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer y el jefe
de promoción turística de Formentera.  En cuanto a los asistentes de la CAIB, se han
desplazado el presidente del Govern Balear, José Ramón Bauzá, el conseller de Turismo,
Carlos Delgado, el director general de Turismo, Jaime Martínez, el director de la Agencia de
Turismo Balear, Marcial Rodríguez, entre otros cargos del Gobierno Balear.

  

El orden del día de la sesión de hoy incluía temas como una propuesta de jornadas de
formación que tendrán lugar en las Pitiüses sobre gestión de destinos turísticos, el desarrollo
del Sistema Integral de Calidad en destino Turística (SICTED), que en Formentera está
teniendo muy buenos resultados y otros temas de promoción turística, como una plataforma
tecnológica que se puso a prueba en FITUR y que ahora tiene como objetivo invitar a todas las
islas a introducir los datos turísticos más relevantes, de cara a tenerlo todo listo para la feria
World Travel Market de Londres.

  

Por otra parte, se ha tratado el Plan de desarrollo Turístico municipal de Formentera que tiene
previsto ejecutar una serie de actuaciones en zonas calificadas de "maduras", que en el caso
de Formentera se trata del núcleo turístico por excelencia de Es Pujols. En este respecto, el
Consell de Formentera trabajará para presentar un anteproyecto antes de finales de año para
renovar algunas infraestructuras de este núcleo.
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En cuanto a otros temas no incluidos en el orden del día como la deuda del Gobierno Balear
hacia Formentera, que asciende a 18 millones, el presidente de la CAIB se ha comprometido a
trabajar para que la institución insular sea calificada como proveedora y poder solicitar la deuda
como el resto de los proveedores. Por lo que se refiere al traspaso de las competencias en
promoción turística, José Ramón Bauzá, se ha comprometido a hacerlo efectivo antes de
acabar la legislatura, aunque no ha comentado cómo vendrían dotadas económicamente.
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